



Ciudad de México, a 27 de septiembre de 2018  
IECM/UTCSYD/252

### **Destaca participación de mujeres y personas adultas en Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2019**

Las opiniones de mujeres y de personas adultas de entre 35 y 59 años de edad predominaron en la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2019, que llevó a cabo el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) el pasado 2 de septiembre.

Lo anterior se desprende de los resultados de la encuesta de percepción, respecto a la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2019, que personal del IECM aplicó a un universo de 2 mil 528 ciudadanas y ciudadanos que asistieron a las Mesas Receptoras de Opinión durante la jornada consultiva.

De acuerdo con los resultados de la encuesta, presentados en sesión de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística, en la referida consulta se registró una mayor participación de las mujeres, con 55.7%, frente a 44.3% de los hombres.

El Consejero Electoral Yuri Gabriel Beltrán Miranda, presidente de la referida Comisión, explicó que respecto a la edad de la ciudadanía, la mayor cantidad de asistentes a la Consulta, tenía entre 35 y 59 años (47.9), seguidos por los adultos mayores (25.51%), después por quienes tenían entre 20 y 34 años (21.64%), el 3.4% restante pertenece a personas de 18 y 19 años, y un 1.54 no respondió.

Un dato destacable en la información recopilada durante el día de la jornada consultiva, precisa que de quienes accedieron a responder la encuesta, el 7.32% contaban con alguna discapacidad.

En cuanto al grado de escolaridad, la encuesta señala que el 25.08% cuenta con estudios de secundaria, mientras que un 24.49% tiene nivel de Licenciatura; un 24.29% cuenta con bachillerato o preparatoria; 7.95%, con primaria; 3.36%, con Maestría; 0.47%, con Doctorado, y un 3.36% no respondió la pregunta.

Respecto a los medios por los que se enteraron de la Consulta, los resultados refieren que más del 40% de la información se transmitió de persona a persona, ya que el 35.88% reportó saber del evento porque se los dijeron sus vecinos y el 11.23% algún familiar, mientras un 18.67% respondió que supo del ejercicio, a través de la televisión, y el 29.59%, mencionó que obtuvo volantes.

